

OPINI PUBLIK

Menghormati jasa para pahlawan dalam HUT Ke-78 TNI, Kodim 0812/Lamongan Gelar Upacara Ziarah dan Tabur Bunga di TMP Kusuma Negara

Basory Wijaya - LAMONGAN.OPINIPUBLIK.ID

Oct 4, 2023 - 15:15



Lamongan,- Kodim 0812/Lamongan menggelar upacara ziarah dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP) Kusuma Negara Kecamatan Lamongan, Kabupaten Lamongan, Rabu (04/10/2023).

Upacara ziarah dan tabur bunga dilaksanakan dalam rangka HUT Ke-78 TNI dengan mengusung tema "TNI Patriot NKRI, Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju".

Selaku Inspektur Upacara (Irup) Dandim 0812/Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han.,Sebagai Komandan Upacara (Dan Up) Kapten Inf Sukri S.Sos. , Perwira Upacara (Pa Up) Kapten Inf Yogi Purwo.

Upacara diikuti seluruh anggota TNI dan PNS dari Kodim 0812/Lamongan, anggota Sub Garnisun Tetap III Lamongan dan Subdenpom Lamongan beserta seluruh Persit Kartika Chandra Kirana Cab XXVII Dim 0812/Lamongan.



Ziarah dilaksanakan dalam rangka Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 TNI pada tanggal 5 Oktober 2023.

Dilaksanakannya upacara ziarah dan tabur bunga merupakan wujud penghargaan terhadap jasa para pahlawan pendahulu yang telah gugur dalam mempertahankan kemerdekaan bangsa Indonesia dari tangan penjajah.

Dandim 0812/Lamongan, Letkol Arm Ketut Wira Purbawan S.I.P.,M.Han., mengatakan bahwa kegiatan yang dilakukan ini dalam rangka memperingati HUT Ke-78 TNI, besok tanggal 5 Oktober 2023.

"Acara ini diselenggarakan sebagai rangkaian kegiatan HUT ke 78 TNI tahun 2023. Selain itu, kegiatan ini sebagai wujud penghormatan kepada jasa-jasa para Pahlawan dan nilai patriotisme nasional para pahlawan yang telah gugur untuk memperjuangkan bangsa Indonesia," kata Dandim.

Dirinya juga menambahkan bahwa Bangsa yang besar adalah Bangsa yang senantiasa menghargai jasa para pahlawan Kusuma Negara.

"Mari sejenak kita menundukkan kepala sejenak untuk mengenang dan mendoakan arwah para pahlawan Kusuma Negara yang rela berkorban jiwa raga demi tetap tegaknya Negara Kesatuan Republik Indonesia" pungkas Dandim.

Rangkaian acara ini diawali dengan penghormatan kepada arwah para Pahlawan serta mengheningkan cipta dan terakhir adalah peletakan karangan bunga dan disusul dengan tabur bunga di makam Pahlawan oleh seluruh peserta upacara.
(Pendim 0812)